https://www.ucanews.com/directory/dioceses/sri-lanka-colombo/480?utm\_source=eml-dir-cont-14042023&utm\_medium=eml-dir-cont-14042023&utm\_campaign=eml-dir-cont-14042023&utm\_id=eml-dir-cont-14042023&utm\_source=newsletter&utm\_medium=email&utm\_campaign=UCAN+Evng+Newsletter+14+April+2023+(Copy+1)&cmid=94dc60cf-2623-4dcb-964f-369d2ec3217e

# **ARQUIDIÓCESIS DE COLOMBO**



En una superficie de 3.631,9 kilómetros cuadrados, el territorio diocesano incluye tres distritos como Colombo, Kalutara y Gampaha. Colombo es la capital comercial de Sri Lanka. El nombre Colombo se deriva del nombre cingalés Kola-amba-thota, que significa "puerto con frondosos árboles de mango". La Arquidiócesis de Colombo, está situada en el litoral occidental de la isla. La archidiócesis de Colombo se encuentra junto a Chilaw en el norte, Kurunegala en el noroeste, Galle en el sur y Kandy en el centro.

## Población

Colombo es una ciudad multiétnica y multicultural. La población de Colombo es una mezcla de cingaleses, musulmanes, moros y tamiles. Colombo es la ciudad más poblada del país.

## Idioma

Se utilizan los idiomas estándar cingalés y tamil.

## Historia

Colombo era conocido por los comerciantes romanos, árabes y chinos hace más de 2000 años. Los musulmanes se establecieron en Colombo en el siglo VIII principalmente por el puerto que ayudaba a sus negocios y controlaba gran parte del comercio entre los reinos cingaleses y el mundo exterior. Mayormente a lo largo de la historia la ciudad ha sido una ciudad portuaria. El puerto de Colombo es uno de los puertos más activos de Asia.

Incluso hoy en día, la influencia de los portugueses, holandeses y británicos es claramente visible en la arquitectura, los nombres, la ropa y la comida de Colombo. Colombo alberga algunas de las mejores escuelas y una universidad de la isla.

El cristianismo fue introducido en el territorio diocesano por los franciscanos en 1518 y la religión se extendió rápidamente, la ciudad y los distritos circundantes pronto se erigieron en una diócesis.

Sri Lanka permaneció bajo la jurisdicción de Goa hasta que en 1558 se estableció la diócesis de Cochin y la isla pasó a formar parte de esa diócesis, posición que continuó durante 275 años hasta que en 1834 Sri Lanka se convirtió en un territorio eclesiástico por sí mismo, un vicariato apostólico. 3, 1834.

Las órdenes religiosas que se dedicaron al trabajo misionero en el período portugués (de 1505 a 1658), los franciscanos, jesuitas, dominicos y agustinos, tenían su residencia principal en Colombo. También fue en Colombo donde los franciscanos tenían su principal colegio, el Colegio de San Antonio, y los jesuitas su propio colegio, que era la principal institución educativa de la isla en ese momento.

En el período holandés (de 1685 a 1798), cuando la Iglesia estaba siendo perseguida, el padre Joseph Vaz, que acudió al rescate de los católicos de Lanka, hizo de Kandy el centro de sus operaciones, desde donde partió una y otra vez en giras misioneras por todo el país. el país.

Colombo cobró importancia como sede de la Iglesia en Sri Lanka, cuando en 1834 (como ya se mencionó) la isla se separó de la diócesis de Cochin y se constituyó en un vicariato apostólico, y el oratoriano indio, Vicente do Rosayro, fue nombrado en 1838 como primer Vicario Apostólico de Sri Lanka.

El 17 de septiembre de 1847, el Vicariato Apostólico de Ceilán se dividió en dos Vicariatos Apostólicos, a saber, Colombo y Jaffna, con el Vicario Apostólico Christopher Bonjean como primer ordinario del territorio de Colombo.

Cuando se estableció la jerarquía en Sri Lanka en 1887, Colombo se convirtió en archidiócesis, con Jaffna y Kandy como diócesis sufragáneas, y Christopher Bonjean, vicario apostólico de Colombo, se convirtió en el primer arzobispo de Colombo.

En 1893, la Provincia del Este se separó de la diócesis de Jaffna para convertirse en la nueva diócesis de Trincomalee, y las Provincias del Sur y Sabaragamuwa se separaron de la arquidiócesis para formar la diócesis de Galle. Ambas nuevas diócesis fueron confiadas a los jesuitas. La Provincia del Noroeste, que hasta ahora había sido parte de la diócesis de Jaffna, fue entregada a la archidiócesis. Esta posición se mantuvo hasta que la Provincia del

Noroeste se convirtió en una diócesis separada, la diócesis de Chilaw, en 1939, con un sacerdote oblato, Edmund Peiris, como su primer obispo

.

Después de Christopher Bonjean, los siguientes cuatro arzobispos fueron todos oblatos franceses como él: Andrew Melizan (1893-1905), Antony Coudert (1905-1929), Peter Marque (1930-1937) y John Mary Masson (1938-1947). El siguiente arzobispo también era oblato, pero por primera vez era de Sri Lanka, Thomas Benjamin Cooray, quien se convirtió también, en 1965, en el primer cardenal de Sri Lanka.

Su episcopado, de casi treinta años (1947-1976) ha sido el más largo de la archidiócesis.

Después de casi un siglo de administración de la diócesis por parte de los oblatos, un sacerdote diocesano se convirtió en su cabeza por primera vez cuando el arzobispo Nicholas Marcus Fernando sucedió al cardenal Cooray en 1977.

Según el último censo la población total de la archidiócesis es de 6.134.642 de los cuales 672.149 son católicos. Hay 324 iglesias y capillas. La Catedral de Santa Lucía, un bello edificio de estilo renacentista, tiene capacidad para 6000 personas. Muchas instituciones de caridad en la arquidiócesis y muchas instituciones educativas de la arquidiócesis están en manos de congregaciones religiosas.

## **Político**

Los pueblos son administrados por municipios. Los pueblos y ciudades pequeñas son administrados por órganos locales elegidos.

## **Transporte**

El área diocesana está bien comunicada por carretera y ferrocarril. El aeropuerto está en Katunayake en Colombo.

## Clima

El clima de Colombo es bastante templado durante todo el año. Durante el mes de abril, la temperatura promedia alrededor de 35 grados centígrados (95 grados Fahrenheit). El único cambio importante en el clima de Colombo ocurre durante los monzones de mayo a agosto y de octubre a enero, esta es la época del año en la que se pueden esperar fuertes lluvias. Aunque durante el día no se produce un descenso brusco de la temperatura, las noches pueden ser muy frías más cerca de la costa.

## Telecomunicación

Los operadores gubernamentales y privados brindan amplias instalaciones de telecomunicaciones en el área diocesana.

## Topografía

La topografía de Colombo es una mezcla de tierra plana y pantanosa. Las áreas este y sureste están bordeadas por tierras pantanosas. La ciudad tiene muchos canales y el lago Beira en el corazón de la ciudad. Los límites norte y noreste de la ciudad fluyen por el río Kelani. El río se encuentra con el mar en una parte de la ciudad conocida como Modera en cingalés, que literalmente significa Delta.

## Educación

91,4% es la tasa de alfabetización en el territorio diocesano.